

## BAB V

### KESIMPULAN

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai peran komunitas Stand Up Indo Ambarawa pada pengelolaan *public speaking* anggota. Maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran komunitas Stand Up Indo Ambarawa sebagai tempat belajar anggota melalui kegiatan yang ada di dalam komunitas yaitu *combud*, *open mic* dan *show*. Di dalam *combud* anggota saling berkomunikasi untuk memberikan saran dan berdiskusi mengelola penyampaian pesan seperti penggunaan verbal dan nonverbal yang tepat serta intonasi yang tepat dalam penyampaian materi, anggota saling berdiskusi dan memberikan masukan ketika membuat isi materi kemudian diarahkan bagaimana menempatkan *punchline* dalam isi materi. Pada media penyampaian pesan dalam komunitas tidak diajarkan dalam mengelola karena media yang digunakan anggota dalam menyampaikan pesan sudah ada yang mempersiapkan seperti pihak penyelenggara. Penerima informasi atau komunikan, disini seorang komika diajarkan untuk memahami tipe-tipe penonton yang bertujuan supaya materi yang dibawakan komika relate dengan penonton dan dipahami, proses belajar yang dilaksanakan yaitu komika yang berpengalaman atau senior melakukan *sharing* kepada anggota lainnya serta mengadakan *show* setiap satu tahun sekali untuk belajar memahami tipe

penonton yang berbeda-beda. Feedback yang dibutuhkan seorang komika yaitu sebuah tawa penonton maka dari itu komunitas mengajarkan setiap anggota membuat dan menyusun materi sebegu mungkin kemudian dilakukan pembedahan materi secara bersama-sama dengan anggota lainnya untuk mematangkan isi materinya.

2. Peran komunitas Stand Up Indo Ambarawa tidak hanya sebagai tempat belajar saja, namun juga sebagai tempat atau wadah anggota untuk mengaplikasikan beberapa komponen *public speaking* seperti penyampaian pesan terdapat penggunaan vocal, verbal dan nonverbal, isi pesan dengan menyampaikan materi yang sudah dibuat serta didiskusikan, komunikasi anggota belajar memahami tipe-tipe penonton, media penyampaian pesan dan umpan balik yang sudah diajarkan maupun dipelajari melalui kegiatan *open mic* dan *show*.

## 5.2. Saran

Setelah melakukan penelitian, peneliti ingin memberikan beberapa saran diantaranya adalah :

1. Secara akademis, peneliti berharap agar kedepannya penelitian ini dapat diteliti lebih lanjut dengan topik yang serupa untuk dapat dibahas lebih dalam dan mendetail mengenai komunikasi kelompok belajar dalam proses mengelola komponen *public speaking* pada kegiatan stand up comedy sehingga menghasilkan temuan baru mengenai peran komunitas *stand up comedy* dalam mengelola *public speaking* anggota.

2. Secara praktis, peneliti berharap kegiatan *combud*, *open mic* dan *show* lebih terorganisir dan menambah waktu pelaksanaan kegiatan untuk memaksimalkan proses belajar dalam komunitas. Serta anggota harus menerapkan komponen dasar *public speaking* ketika *stand up comedy*, agar terciptanya penampilan yang bagus dan penonton suka dengan apa yang komika sampaikan.

